
Zu diesem TOP ist Herr Hendrik Pilatzki als Investor und Herr Ralf Rother als planender 
Architekt anwesend. Herr Pilatzki stellt seine Planungsabsichten vor und wird dabei von 
Herrn Rother unterstützt. Herr Rother erklärt an dieser Stelle auch technische Details 
zur Verschiebung des denkmalgeschützten Bahnhofs um 50 m. Dies werde notwendig, 
um zusätzlichen Parkraum zu schaffen.  
Zusätzlich habe in der Vergangenheit ein Drogeriemarkt Interesse an einer Ansiedlung 
bekundet.  
Die vorgetragene Präsentation wird per E-Mail an die Mitglieder des BPU sowie an die 
Ratsmitglieder versendet und auf der Homepage der Gemeinde Marienheide eingestellt.  
 
Es entsteht eine intensive Diskussion zu der Planung im Zusammenhang mit dem in der 
Aufstellung befindlichen Integrierten Handlungskonzept.  
 
RM Victoria Jaeger verliest eine Stellungnahme der CDU-Fraktion zu den vorliegenden 
Investitionsabsichten. Diese Stellungnahme ist der Niederschrift beigefügt.  
 


